


ZĞƐŝĚƵŽƐ�ї�ƌĞĚƵĐŝƌ�Θ�ƌĞƵƚŝůŝǌĂƌ
Desde el Grupo enviamos una carta al Rectorado solicitando medidas urgentes para reducir el consumo de 
plásticos en las cafeterías de la UCM, y nos hemos reunido con el Vicerrector

Podéis encontrar la carta completa en la web del Grupo de Sostenibilidad





ZĞƐŝĚƵŽƐ�ї�ƌĞĐŝĐůĂũĞ�ĞŶ�ůĂ�ĨĂĐƵůƚĂĚ

• 1º: medios materiales 
ї�ŶƵĞǀŽƐ�ĐŽŶƚĞŶĞĚŽƌĞƐ

• 2º: concienciar e informar 
ї�ĐĂƌƚĞůĞƌşĂ



�ĂƌƚĞůĞƐ�ŝŶĨŽƌŵĂƚŝǀŽƐ�ƐŽďƌĞ�Ğů�ƌĞĐŝĐůĂũĞ

Además, se sitúa uno específico sobre los vasos de cartón junto a la máquina de café



�ĂƌƚĞůĞƐ�ƐŽďƌĞ�ƌĞƐŝĚƵŽƐ�ĞƐƉĞĐşĨŝĐŽƐ



�ŽŶƐƵŵŽƐ�ĞŶ�ůĂ�&ĂĐƵůƚĂĚ

• Carteles para evitar el consumo 
innecesario de luz en las aulas

• Estudio de los consumos reales en la 
Facultad

ї�ƌĞƐƉŽŶƐĂďůĞ�ĚĞ�ƌĞǀŝƐĂƌ�ůĂ��
lectura del contador de agua

ї�ƉƌſǆŝŵĂŵĞŶƚĞ�ƚĂŵďŝĠŶ�Ğů�ĚĞ�ůƵǌ




